

Liebe Eltern,

Leipzig, 10.02.2017

Ihre Kinder freuen sich auf die wohlverdienten Ferien, denn sie haben ein intensives Schulhalbjahr absolviert. Der aktuell erreichte Leistungsstand Ihres Kindes lässt sich anhand der Halbjahresinformationen ablesen. Viele Schüler schauen zufrieden und stolz auf ihre Ergebnisse, andere freuen sich vielleicht weniger. In jedem Fall sollten Sie mit Ihrem Kind in Ruhe darüber reden, wie es in und für die Schule lernt. Bestärken Sie es in seiner Motivation, bestmögliche Ergebnisse zu erzielen. Vielleicht müssen Sie auch trösten und gemeinsam nach Ideen suchen, wie es zukünftig besser gelingt. Gern können Sie gemeinsam mit Ihrem Kind das Gespräch mit Lehrern bzw. der Beratungslehrerin suchen.

Im Januar war an unserer Schule parallel zum Unterricht sehr viel los. Die Schüler befassten sich bei Exkursionen mit Themen wie Suchtprävention, Gewandhaus, Gedächtnis oder spanische Küche. Schnupperstunden in der zweiten Fremdsprache und ein Elternabend Klasse 5 zu diesem Thema begleiteten die Wahl der zweiten Fremdsprache. Gleiches galt für die Wahl der Profile in den Klassen 7. Am 17.01. machten sich Grundschüler mit ihren Eltern ein Bild von uns und erlebten einige Schnupperstunden. Eltern, Schüler und Lehrer sammelten Gedanken zum geplanten Einzugsfest im August 2017.

In dieser Woche fand der fächerverbindende Unterricht statt. Die Schüler und Lehrer befassten sich auf vielfältige Weise mit interessanten Themen, wie „Olympische Spiele“, „Spurensuche Leipzig“ oder „Angemessenes Alltagsverhalten“. Wir probierten in diesem Rahmen auch einige neue Angebote aus, die wir bei Erfolg in Zukunft ausbauen möchten. Was nicht gelang, wird verändert. Unsere alljährliche Videogruppe filmte sicher auch davon etwas; auf das Ergebnis sind wir alle gespannt.

Mit Blick auf das zweite Halbjahr möchte ich einige Termine hervorheben: Am 03.03.2017 laden wir zum Tag der offenen Tür ein. Wir möchten unsere Arbeit vorstellen und einige Ausblicke auf die neue Schule geben. Am 02.03. schreiben die Schüler der Klasse 6 den Kompetenztest Deutsch und die Mathematiker messen sich am 16.03. beim Känguru-Wettbewerb. Exkursionen in Chemie 7, Ethik 6 oder Geschichte 5 sowie Schülerkonzert 7 sind geplant. Der BILl-Vorkurs beginnt für interessierte Schüler der Klasse 5. Am 14.03. lädt der Förderverein zur Mitgliederversammlung. Am 16.03. treffen sich Eltern- und Lehrervertreter, um die Planungen für das Einzugsfest voranzubringen. Schüler, Lehrer und Eltern suchten in den vergangenen Wochen bereits nach Ideen und Vorstellungen. Ihr Kind hat dazu auch einen kleinen Bogen bekommen, um bis Ende Februar auch zu Hause weitere Vorschläge zu sammeln. Über Ihre Unterstützung freuen wir uns. Im Rahmen der Bildungsberatung folgen für die Schüler und Eltern der Klassenstufe 6 Informationen bzw. Gespräche (Genauerer folgt zeitnah). Und im April erleben die Schüler der 5 ihre Klassenfahrt.

Die Schüler wurden hinsichtlich der Hausordnung erneut belehrt. Einige Schüler kommen bis zu einer Stunde zu früh in die Schule und sorgen dann für unnötige Unruhe während andere Unterricht haben. Hinsichtlich der Ganztagsangebote bitte ich darauf zu achten, dass die Schüler für Fehlzeiten eine entsprechende Entschuldigung vorlegen. Gerade bei der Hausaufgabenbetreuung nehmen das einige Schüler nicht besonders ernst.

Weitere Informationen finden Sie auf unserer Homepage, deren Nutzung ich Ihnen gern ans Herz lege ([www.schoenefeld-gymnasium.de](http://www.schoenefeld-gymnasium.de); das Passwort kennen die Schüler).

Ich wünsche Ihren Kindern und Ihnen eine schöne Ferienzeit und verbleibe mit freundlichen Grüßen

Ihr

*Mario Coccejus*